
■ 点　鐘 18：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

■ 慶　祝 1月誕生日祝い　　　・熊谷健会員　・市川修次会員

清水吉治副会長■ 会長談話
　明けましておめでとうございます。本日は唐澤会長がライオンズクラブの新年
例会に出席して席を外しているので代わりにご挨拶させて頂きます。さて本年私
たちクラブは5年に1度のＩＭ主幹を努めます。田中ガバナー補佐もいらっしゃる
なか、立派なＩＭを開催したいと考えます。3月10日となりますが準備をしっか
り行いましょう。

次頁へ続く

平澤理幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ 委員会報告
・「ロータリーの友」1月号紹介　　　　中川博夫会員

　ロータリーに疑問を持っている方、ロータリーを愛してやまない方は熟読して
ください。ロータリーのぬるま湯に浸かっている方はそれなりに読みましょう！
◇ロータリーの考える職業奉仕とは　〈横組みp1〉　RI会長メッセージ
　バリー・ラシン会長は、新しいビジョン説明で「私たちロータリアンは、世界
で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人

びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」と述べられました。
今月は職業奉仕月間。ロータリーのような多様な職業人が力を合わせれば、世の中をよくすることに
限界はない。とのメッセージを送られました。
◇日本のロータリーはガラパコス化したか？　〈横組みp14〉
　ロータリーに所属する意義、例会に出席することとは、クラブと個人の関係、などをわかりやすく
解説しています。常日頃疑問に思っていることの解決の糸口になるかも？
◇ロータリー研究会リポート　〈横組みp22〉
　ロータリー財団の現状についてのレポートです。あまり知られたくないことも正直に書いてあります。
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第1476回　新年初例会　平成31年1月8日（火）

2018-2019 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう
BE THE INSPIRATION

2018-2019 RI会長
バリー・ラシン

バハマ
（ニュープロビデンス島）

◇私とロータリー　〈縦組みp15〉
　ロータリー入会のメリット、デメリットが書かれています。伊那中央RCも同様ですので、入会間も
ない会員は良かった点をしっかり読んで仲間とのコミュニケーションを図りましょう。
◇ロータリーデーを開催しました　〈縦組みp31〉
　親クラブである伊那RCが行った「ダイヤモンドスポーツフェスティバルin上伊那」についての報告
書です。親交のある方が多いと思いますので読んでください。
■ロータリーの友を20分で読む方法？ 嫌いな教科は眠いだけ！
　最初からパラパラとページをめくって「眺めてください」。きっと気になる見出し、写真が見つか
るはずですから、その記事だけを読みましょう。あとは、暇を持て余している時に読めばよい
のです。



平澤理幹事
１．会員入院御見舞いについて
２．その他

■ 理事会報告

■ ニコニコボックス

◆唐澤稔

◆平澤理
◆多田浩之

◆田中洋

◆鈴木一比古
◆下井達典
◆中川博夫
◆唐澤千明
◆池上幸平
◆熊谷健
◆市川満貞

◆杉本德治
◆林泰一

◆事務局・武井

新年明けましておめでとうございます。昨年31日、叶屋ビルの火災で皆様に御迷惑をお掛け
しました。大事に至らず又、御心配を頂きありがとうございました。本日は出席出来ませんが、
本年も良い年であります様、新年例会を楽しんでください。
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。2018年はAXAの№1で社長
賞をいただく事となりました。ご協力いただきました方々に感謝致します。昨年は松本の西
田君にチクられて、ニコボックス7,000円を入れました。今年は5,000円で勘弁して下さい。
新年おめでとうございます。今年は3月10日のI.M.ではホストクラブとして皆様には大変お世
話になります。宜しくお願いいたします。今年も明るく楽しく頑張りましょう。
本年もニコBOXにご協力よろしくお願い申し上げます。
唐澤年度後半の発展を祈念申し上げます。
「ロータリーの友」を熟読する機会を与えてくださり感謝いたします。
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
明けましておめでとうございます。今年一年、皆様にとって素晴らしい年であります様に。
新年おめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。
昨年の暮れに6人目の孫が生まれました。私が「名前を考えてあげよう」と言うと、皆が必死
になって拒否します。
新年あけましておめでとうございます。
新年あけましておめでとうございます。今年が良い年になる様頑張りますので宜しくお願いし
ます。
伊那中央RCの皆様、いつも大変お世話になりありがとうございます。今年もどうぞよろしく
お願い致します。

進行：三澤耕太親睦活動・友好副委員長■ 親睦会  

■ 点　鐘 19：00

会員数45名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員2名　　　本日出席率100％
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

・「ロータリーの友」1月号紹介　　　　中川博夫会員
　ロータリーに疑問を持っている方、ロータリーを愛してやまない方は熟読して
ください。ロータリーのぬるま湯に浸かっている方はそれなりに読みましょう！
◇ロータリーの考える職業奉仕とは　〈横組みp1〉　RI会長メッセージ
　バリー・ラシン会長は、新しいビジョン説明で「私たちロータリアンは、世界
で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人

びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」と述べられました。
今月は職業奉仕月間。ロータリーのような多様な職業人が力を合わせれば、世の中をよくすることに
限界はない。とのメッセージを送られました。
◇日本のロータリーはガラパコス化したか？　〈横組みp14〉
　ロータリーに所属する意義、例会に出席することとは、クラブと個人の関係、などをわかりやすく
解説しています。常日頃疑問に思っていることの解決の糸口になるかも？
◇ロータリー研究会リポート　〈横組みp22〉
　ロータリー財団の現状についてのレポートです。あまり知られたくないことも正直に書いてあります。

・挨拶　原一馬親睦活動・友好委員長
　本年のご来光は本当に素晴らしかった。正月も天気を含め穏やかに過ごしました。
皆様の今年一年、このようだと良いと願います。

◇私とロータリー　〈縦組みp15〉
　ロータリー入会のメリット、デメリットが書かれています。伊那中央RCも同様ですので、入会間も
ない会員は良かった点をしっかり読んで仲間とのコミュニケーションを図りましょう。
◇ロータリーデーを開催しました　〈縦組みp31〉
　親クラブである伊那RCが行った「ダイヤモンドスポーツフェスティバルin上伊那」についての報告
書です。親交のある方が多いと思いますので読んでください。
■ロータリーの友を20分で読む方法？ 嫌いな教科は眠いだけ！
　最初からパラパラとページをめくって「眺めてください」。きっと気になる見出し、写真が見つか
るはずですから、その記事だけを読みましょう。あとは、暇を持て余している時に読めばよい
のです。



次回例会　
1月15日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

・全員協議会「I.M.について」
・例会終了後：クラブ協議会（下期はじめ）

・乾杯　唐澤敏治直前会長
・ソング「手に手つないで」　平澤理ソングリーダー
・万歳　宮原英幸会員


